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Anfrage 
 

1. Besteht die Finanzzusage vom Bund mit der neuen Koalition weiterhin? 
2. Welches rechtliche Konstrukt wird das documenta Institut haben und wer 

entscheidet das? 
3. Wie wurde das Konzept des documenta Instituts im letzten Jahr konkretisiert 

und weiterentwickelt? 
4. Welche Rolle spielt die documenta gGmbH?  
5. Was genau passiert bis das documenta Institut ein Gebäude hat? 
6. Welche Maßnahmen und Weichenstellungen werden eingeleitet, damit das 

Institut später in ein Leibniz Institut übergehen kann? 
7. Welcher Austausch hat mit den Akteuren des documenta Instituts zu einem 

möglichen Standort im ruruHaus stattgefunden? 
 
Stadträtin Dr. Völker beantwortet die Anfrage. 
 
Nach Beantwortung durch Stadträtin Dr. Völker erklärt Vorsitzende Sabine 
Wurst die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Sabine Wurst Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




